



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:**

Bid Receiving/Réception des soumissions

RCMP E Division
14200 Green Timbers Way, Mailstop 1004
Surrey, BC, V3T 6P3
Attn: Susanjane Horlock

**REQUEST FOR
PROPOSAL**

**DEMANDE DE
PROPOSITION**

Proposal to: Royal Canadian Mounted Police

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefor.

Proposition aux : Gendarmerie royale du Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux appendices ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Comments: - Commentaries :

THIS DOCUMENT DOES NOT CONTAIN A
SECURITY REQUIREMENT

Title – Sujet Tables/Tables		Date May 6, 2019
Solicitation No. – N° de l’invitation M2989A80396L		
Solicitation Amendment No. 001		
Solicitation Closes – L’invitation prend fin		
At / à :	2 :00 pm	PST (Pacific Standard Time) HNP (heure normale du Pacific)
On / le :	2019/05/16	
Delivery - Livraison See herein — Voir aux présentes	Taxes - Taxes See herein — Voir aux présentes	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Susanjane Horlock Email : Susanjane.horlock@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone 778-290-2775	Facsimile No. – No. de télécopieur 778-290-6110	

Delivery Required – Livraison exigée See herein — Voir aux présentes	Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l’entrepreneur:	
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l’entrepreneur (taper ou écrire en caractères d’imprimerie)	
Signature	Date



This amendment is raised to answer questions regarding Canada's Facilities to Accommodate the Delivery and to extend bid closing date to May 16, 2019.

Q1 Will the shipping location be able to accommodate a 53 foot trailer for the delivery of the goods? If not, what is the maximum truck length the location can accommodate?

A1 48 foot trailer

Q2 Could you please confirm if the location has a loading dock?

A2 There is no loading dock.

Q3 Could you please confirm if the location has a service elevator? If not, would stair carrying be involved?

A3 There is a service elevator

General Question:

A4 Could you please advise if email or fax submission is acceptable?

Q4 No, neither email nor fax submission is acceptable. The tenders must be submitted to the Bid Receiving Unit (details are on the first page of the NPP).

La présente modification vise à répondre à des questions concernant les installations du Canada pour la réception des marchandises et à reporter la date de clôture des soumissions au 16 mai 2019.

Q1 Est-ce que le lieu de livraison des marchandises peut accueillir une remorque de 53 pieds? Sinon, quelle est la longueur maximale de camion que l'installation peut accueillir?

R1 Une remorque de 48 pieds

Q2 Veuillez indiquer si l'installation comporte un quai de chargement.

R2 Il y a un quai de chargement.

Q3 Veuillez indiquer si l'installation est munie d'un ascenseur de service. Sinon, faut-il prévoir l'utilisation d'escaliers pour la livraison des marchandises?

R3 Il y a un ascenseur de service.

Question d'ordre général

Q4 L'envoi des soumissions par courriel ou par télécopieur est-elle acceptable?

R4 Non. L'envoi des soumissions par courriel ou par télécopieur n'est pas acceptable. Il faut les faire parvenir au Groupe de la réception des soumissions (des précisions sont données à la première page de l'avis de projet de marché).